

Prevén se modere consumo automotriz (Reforma 14/03/16)

Prevén se modere consumo automotriz (Reforma 14/03/16) Por Ulises Díaz Cd. de México México (14 marzo 2016).- Las ventas internas de autos volverán a rebasar el millón en 2016, aunque se moderará el dinamismo, coincidieron especialistas. En 2015 se vendieron en México un millón 351 mil unidades, lo cual fue un crecimiento de 19 por ciento respecto a 2014. Un incremento anualizado de esta magnitud no se había registrado desde 1998, cuando las ventas fueron por 644 mil unidades y un crecimiento de 33 por ciento, según datos de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Sin embargo, la perspectiva es que para este 2016, las ventas lleguen a un millón 432 mil unidades, lo cual será un crecimiento de 5.96 por ciento. "El 2015 fue un año muy importante para el mercado automotor, que aprovechó las condiciones favorables para el mercado automotor: extrema competencia, condiciones favorables en el mercado crediticio, así como en la demanda, donde los consumidores renovaron sus vehículos en el ciclo de reposición. "Para 2016, estamos esperando que sea un año donde tengamos un comportamiento positivo, muy cercano a 6 por ciento, pero comparado con 19 por ciento parece un frenón en la dinámica de la comercialización de vehículos", explicó Guillermo Rosales, director de AMDA. A pesar que ciertas condiciones se mantienen, esta cifra debe considerarse como extraordinaria, puesto que la expectativa es que el mercado ya llegó a cierto punto de estancamiento. Alma Martínez, economista senior de BBVA Bancomer, señaló que bajo un supuesto de crecimiento del PIB de 2.2 por ciento, las ventas estarán entre 5 y 6 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo